



# Cecabank entra en el Consejo de Administración de la Asociación de Bancos y Banqueros de Luxemburgo (ABBL)

La directora de la sucursal de Cecabank en Luxemburgo, Brenda Bol, se incorpora al Consejo de Administración de ABBL, representando al sector de la actividad de depositaría en el Gran Ducado

El nombramiento implica además la presidencia del Clúster de Depositaría de ABBL, que reúne a responsables de bancos depositarios presentes en el Gran Ducado

Cecabank, banco custodio independiente de referencia en el mercado ibérico, dio un paso decisivo en su estrategia de internacionalización con la apertura de su sucursal en Luxemburgo en marzo de 2025. Uno de los pilares clave de esta expansión es el desarrollo de soluciones para fondos tradicionales y alternativos

MADRID, 30 DE OCTUBRE DE 2025.- Cecabank, banco custodio independiente de referencia en el mercado ibérico, dio un paso decisivo en su estrategia de internacionalización con la apertura de su sucursal en Luxemburgo en marzo de 2025. Esta iniciativa responde al objetivo de ampliar su actividad en *Securities Services*, acercarse a clientes institucionales que demandan un servicio más personalizado y posicionarse en una de las principales plazas financieras europeas.

La Asociación de Bancos y Banqueros de Luxemburgo (ABBL) es una organización clave del sector financiero del país, que representa a una amplia variedad de actores como bancos, intermediarios, reguladores, firmas legales, consultoras, auditoras e instituciones de pago. Refleja la diversidad del centro financiero luxemburgués y actúa como portavoz del sector a nivel nacional e internacional, promoviendo un entorno regulatorio sólido, competitivo y alineado con los intereses del ecosistema financiero.

En reconocimiento a su trayectoria y al papel de Cecabank en el sector financiero europeo, en octubre de 2025, ABBL ha nombrado a Brenda Bol como miembro de su Consejo de Administración, en representación del sector de banca depositaria. Esta participación implicará además la presidencia de su Clúster de Depositaría, que reúne a los responsables de banca depositaria de todas las entidades miembros.

"Formar parte del Consejo de Administración de ABBL y liderar su Clúster de Depositaría nos brinda la oportunidad de contribuir activamente al desarrollo del sector financiero del Gran Ducado desde una posición de diálogo y colaboración. En un contexto de creciente complejidad regulatoria para los bancos depositarios, participar en esta plataforma nos permite intercambiar conocimientos, impulsar estándares comunes y afrontar de forma conjunta los retos del sector", explica Brenda Bol, directora de la Sucursal en Luxemburgo de Cecabank, a lo que añade: "Desde Cecabank, queremos aportar valor al ecosistema depositario luxemburgués a través de nuestra sólida experiencia y nuestro riguroso enfoque normativo, que nos permiten anticiparnos y adaptarnos con eficacia a las exigencias del entorno financiero".



El Consejo de Administración de ABBL está compuesto por 21 miembros, generalmente altos ejecutivos de las organizaciones asociadas, nombrados por su Asamblea General por un período de tres años. Este órgano establece las prioridades estratégicas de la asociación, con el apoyo de comités especializados en remuneraciones, auditoría y gobernanza. Además, ABBL cuenta con múltiples clústers, comités técnicos, grupos de trabajo y foros, que permiten la participación activa y colaborativa de sus miembros en el desarrollo del sector financiero de Luxemburgo.

Todos los bancos que prestan servicios de depositaría y custodia en Luxemburgo pueden ser miembros del ABBL, y cada responsable forma parte del referido Clúster de Depositaria, que actúa como punto de referencia principal para la interacción con las autoridades y otros actores en materia de postcontratación, así como para el desarrollo de políticas y directrices de mercado para el sector.

### Cecabank, expansión internacional en Luxemburgo

Desde marzo de 2025, la sucursal de Cecabank en Luxemburgo presta servicios de depositaría, custodia y liquidación de valores para fondos domiciliados en esta jurisdicción, tanto bajo la Directiva UCITS como AIFMD. La entidad se presenta como un proveedor neutral, independiente y altamente solvente, con un enfoque personalizado y profundo conocimiento de la operativa de sus clientes. Desde Luxemburgo se mantiene un contacto directo con los clientes, mientras que la operativa se gestiona desde Madrid, aprovechando la sólida infraestructura y experiencia de la entidad en España.

Uno de los pilares clave de esta expansión es el desarrollo de soluciones para fondos alternativos, como los de *private equity*, infraestructuras o deuda privada, que han ganado protagonismo entre los inversores institucionales. Luxemburgo ofrece flexibilidad para estructurar este tipo de vehículos, y Cecabank busca especializarse en ellos para trasladar ese conocimiento al mercado español, donde estas estructuras aún no están tan desarrolladas.

La entidad ha dedicado importantes recursos al desarrollo tecnológico, contando con un sistema de depositaría integrado, lo que le permite ofrecer un servicio más ágil y adaptado a las necesidades específicas de cada cliente. Esta apuesta por la cercanía y la personalización responde a una demanda creciente de entidades que buscan alternativas a los grandes bancos internacionales, con modelos de atención más flexibles y especializados.

#### Acerca de Cecabank

Cecabank es el banco custodio de referencia en Securities Services en España y Portugal y proveedor de soluciones especializadas para todo tipo de entidades financieras y corporaciones, nacionales e internacionales.

## Más información sobre Cecabank en:

https://www.cecabank.es/ - LinkedIn - X

#### Contacto para medios

Margarita Castañeda
Responsable de Comunicación
Cecabank
+34 649 463 005
mcastane@cecabank.es